

**Cité Plurielle, ce n'est pas seulement 10 heures contre le racisme et pour l'égalité.**

**Cité Plurielle, c'est aussi des rendez-vous tout au long de l'année.**

Dans ce cadre et dans un contexte où la cohésion sociale est davantage menacée, la Maison Des Habitant-es Les Écureuils vous propose une soirée projection-débat sur la fraternité et la solidarité.

En 2019, un « Chœur Soul'idaire » est né à Échirolles.

De quoi s'agissait-il ?

Il était question de créer une chorale éphémère pour :

- Réaffirmer des valeurs de fraternité et de solidarité entre tou-te-s
- Favoriser des rencontres et des échanges entre habitant-e-s de différentes générations, de différents milieux sociaux et culturels et de différents quartier de la commune
- Valoriser les capacités citoyennes et solidaires des habitant-e-s
- Sensibiliser à la lutte contre la fracture sociale et promouvoir la cohésion sociale
- Ouvrir sur des perspectives citoyennes à travers des actions culturelles et artistiques pour lutter contre le racisme et les discriminations

« La notion de fraternité est citée dans le premier article de la Déclaration universelle des droits de l'homme :

*"Tous les êtres humains naissent libres et égaux en dignité et en droits. Ils sont doués de raison et de conscience et doivent agir les uns envers les autres dans un esprit de fraternité. »*

**Où en est-on , aujourd'hui ?**

Comment transmettre des valeurs citoyennes, fraternelles et solidaires dans une société fracturée et en proie à la division dans une République dite « Une et indivisible » ?

**Après la projection de quelques extraits du Chœur Soul'idaire 2019, le débat sera ouvert.**